

1月15日（木）

1月も半分が過ぎました。3学期のリズムにも慣れ、子どもたちは様々な学びを行っています。

1年生の算数の様子です。色板を動かして、お手本と同じ形を作っています。低学年のは、このような具体物の操作が大切です。見ているだけでは難しそうでも、実際にやってみると簡単だった・・・ということがあります。しっかり手を動かして学んでいます。



3年生は、グループでお話を作っていました。挿絵を並び替えて、自分たちのオリジナルストーリーを作っていました。自分たちで自由にお話を展開させられるところが楽しいですね。次は一人で作ってみるのもいいかもしれませんね。



4年生は、跳び箱に挑戦していました。様々な高さや大きさの跳び箱が準備されています。今の自分にあった跳び箱に挑戦していました。跳び箱についた手を軸にして、体重をうまく移動できるかどうかがポイントです。目の前でどんどん跳べるようになっていく様子を見ていると、こちらもうれしくなります。

5年生の廊下には、冬休みに取り組んだみそ汁づくりのレポートが掲示していました。「カルシウムをとるためにいりこだしにした」「かつおぶしからだしをとりました」と学習したことを見かした説明が書かれていました。具材やみその種類もご家庭それぞれのこだわりがあるのではないかと思います。子どもたちにもしっかりと家庭の味が受け継がれていくといいなと思います。

これもご家庭のご協力のおかげです。ありがとうございました。

